

# AH Ü-40 Bezirksmeisterschaft Rheinhessen

TuS Hochheim/Worms gewinnt die Ü-40 Bezirksmeisterschaft Rheinhessen

Der TuS Hochheim/Worms hat das Bezirkspokalfinale Rheinhessen mit 5:3 (1:1) nach Elfmeterschießen bei der SG Gensingen/Grolsheim gewonnen. Damit lösten die Hochheimer den Vorjahressieger SV Leiselheim als Bezirkspokalsieger Rheinhessen ab. Die Oldies der TuS machten mit diesem Sieg den ersten großen Schritt zum DFB-Ü-40-Cup, der Deutschen Ü-40 Fussballmeisterschaft, im September in Berlin, an dem im vorigen Jahr der SV Leiselheim teilnahm.

Die Hochheimer haben sich durch diesen Sieg für die Ü-40 Meisterschaft des Landesverbandes Südwest/Pfalz qualifiziert. Der Sieger dieser Meisterschaft tritt dann gegen die Ü-40 Verbandsmeister der Landesverbände Rheinland und Saarland an. Der Gewinner dieser Endrunde führt dann zum DFB-Ü-40-Cup nach Berlin.

In Gensingen zeigten beide Teams ausgezeichneten AH-Fußball. Die Hausherrn SG Gensingen/Grolsheim bestimmten in der Anfangsphase das Spiel. Bereits in der 16. Minute gingen sie durch ihren besten Angreifer Ingo Hottum mit 1:0 in Führung. Eine zu diesem Zeitpunkt verdiente Führung. Aber schon im Gegenzug konnten die Oldies aus Worms egalisieren. Der Hochheimer Andreas Großmann schnappte sich nach dem Anstoß die Kugel, zog aus 25 Metern ab und der Ball landete unhaltbar im Gensinger Kasten. Das war das Zeichen zum Aufbruch für die Hochheimer. Immer besser kamen sie ins Spiel und sie erspielten sich einige gute Einschussmöglichkeiten, die aber nichts einbrachten.

In der zweiten 2. Halbzeit erhöhten die Wormser Vorstädter nochmals das Tempo. Andreas Großmann erkämpfte sich an der Mittellinie den Ball, schlug einen langen Pass auf Markus Heng, dessen abgewehrten Schuss staubte der agile Christian Waas zum vielumjubelten 2:1 ab. Kurz darauf die große Chance für den TuS das Spiel zu entscheiden, als Aaron Biagioli im Strafraum gefoult wurde, aber zum Entsetzen der Hochheimer blieb die Pfeife des Schiedsrichters stumm.

In der 64. Minute dann eine weitere Schrecksekunde für die Hochheimer. Diesmal entschied der Schiedsrichter nach einem angeblichen Foul des Hochheimer Torhüters Herrmann Steuerwald auf Elfmeter für Gensingen. Ingo Hottum ließ sich diese Chance nicht nehmen und verwandelte diesen sicher zum 2:2. Mit diesem Ergebnis ging es in die Verlängerung in der keine weiteren Tore mehr fielen. Elfmeterschießen war nun angesagt und da zeigten die Hochheimer bessere Nerven. Andreas Großmann, Aaron Biagioli und Stefan Mauer trafen und da die Gensinger nur zweimal verwandelten, konnten die Hochheimer jubeln. Torhüter Herrmann Steuerwald wurde durch die drei gehaltenen Elfmeter zum Matchwinner der Oldies des TuS Hochheim. Die Hochheimer haben sich für die Südwestmeisterschaften in Baumholder qualifiziert. Diese finden am Samstag, den 04.07.2009 statt.

